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Anfrage gemäß § 17 der Geschäftsordnung zur Ratssitzung 
am 24.09.2019 
 
Glascontainer innerhalb unserer Gemeinde 
Abholzeiten optimieren – Ausbau von Unterflurcontainern vorantreiben 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers, 
 
innerhalb unserer Kommune stehen an verschiedenen Stellen Glascontainer zur 
Glasentsorgung bereit. Leider kommt es immer wieder zur totalen Überfüllung der 
Container an einzelnen Standorten, so dass unsere Bürger entweder die Glasbehältnisse 
am Containerplatz stehen lassen oder aber eine Rundfahrt durch unsere Gemeinde 
beginnen um einen noch nicht überfüllten Glascontainer zu finden. 
 
Wir hatten diese Problematik bereits im vergangenen Jahr nach unserer 
Sommerbereisung in der Verwaltung thematisiert. Daraufhin wurde uns mitgeteilt, dass 
man sich des Problems annehmen wollte. Leider hat sich bis heute nichts Wesentliches 
geändert und wir sprechen hier nicht von besonderen Stoßzeiten wie Silvester und Co. 
 
Ebenfalls nachteilig sehen wir die nach wie vor geringe Anzahl an vorhandenen 
Unterflurcontainern innerhalb unserer Gemeinde. Neben der Lärmbelästigung der 
Anwohner, (leider halten sich nicht alle an die vorgeschriebenen Einwurfzeiten) stellen 
Oberflurglascontainer auch eine unangenehme Geruchsbelästigung dar. Hinzu kommt, 
dass sich Unterflurcontainer diskreter ins Straßenbild einfügen sowie im Hinblick auf 
Barrierefreiheit durch ihre niedrigen Einfüllstutzen punkten. Auch das Fassungsvermögen 
ist meist größer bemessen und würde so ebenfalls zur Entspannung beitragen. 
 
Die SPD-Fraktion hat daher dazu folgende Fragen: 
 

1. In welchem Rhythmus werden die Glascontainer geleert? 
 

2. Besteht die Möglichkeit beim jetzigen Anbieter die Abfuhrzeiten zu verkürzen? 
Wenn ja, welche zusätzliche Kosten würde dies verursachen? 
 

3. Wieviel Stunden fallen beim Bauhof zum Einsammeln der abgestellten 
Glasbehältnisse neben den Glascontainern an? 
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4. Aus welchen Gründen ist der Glascontainerstandort „Vogelsang“ nicht im Plan 
aufgeführt? 
 

5. Wie sieht die zeitliche Planung hinsichtlich der Errichtung und damit Umstellung 
auf Unterflurcontainern aus? 

 

6. Wie hoch beziffern sich die Kosten für die Installation von einem 
Unterflurcontainer? 

 

7. An wie vielen Standorten wäre die Umstellung auf Unterflurcontainer hinsichtlich 
unterirdischer Leitungen (Telefonkabel, Abwasserleitung, Kanalisation, 
Starkstromkabeln, Baumwurzeln) möglich? 
 

. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Nicole Schoeppner    Thomas Heuschkel 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsgeschäftsführer 


